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ATA NÚMERO 29 (VINTE E NOVE) DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MORRINHOS DA SESSÃO LEGISLATIVA DE 2015 (DOIS MIL E QUINZE) DA 

LEGISLATURA DE 2013 (DOIS MIL E TREZE) A 2016 (DOIS MIL E DEZESSEIS). Às 09:00 

horas do dia 01 (um) do mês de agosto de 2015 (dois mil e quinze), no Plenário Raimundo Ozair 

Menezes da Câmara Municipal de Morrinhos, na Rua José Ibiapina Rocha, s/n, nesta cidade  de 

Morrinhos, Estado do Ceará, presentes os vereadores e vereadoras: 01 – JOSÉ MARCELO 

MARQUES; 02 – FRANCISCO RÉGIS CARVALHO; 03 – CARLOS ALBERTO DE 

VASCONCELOS; 04 – JOSÉ AMARO DE SOUZA; 05 – TÉRLIA MARIA OLIVEIRA 

LEORNE; 06 – MÁRCIO GLEI MARANHÃO; 07 – JOSÉ OSMAR ROCHA;  08 - AUGUSTO 

CÉZAR DE BARROS;  09 - RAIMUNDA JEANE DOS SANTOS DE ARAÚJO;  10 – ANTÔNIO 

RODRIGUES DE SOUZA e 11 - JOSÉ AUGUSTO BEZERRA. O senhor presidente, em obediência 

ao art. 127 do Regimento Interno, pediu ao Secretário que fizesse a chamada dos Vereadores. Em 

seguida, em obediência ao art. 128 do Regimento Interno, pediu ao Secretário que fizesse a leitura da 

Ata de nº 28 da Sessão Ordinária do dia 27 de junho de 2015. A Ata foi colocada em votação como 

determina o § 2º do Art. 124, do Regimento Interno, sendo aprovada por dez votos favoráveis. O senhor 

Presidente DECLAROU A ATA APROVADA. Logo após, cedeu um espaço de tempo para os 

vereadores fazerem alguns registros. A vereadora Térlia Leorne seguida de todos os vereadores 

registrou o aniversário do senhor Presidente Marcelo Marques. Registrou também o aniversário de Ana 

Vívian seguida pelo vereador Carlos Vasconcelos que ocorreu ontem. Os vereadores Carlos 

Vasconcelos, Régis Carvalho, Osmar Rocha, Marcio Maranhão e Augusto Cézar registraram o 

aniversário da Dra. Ana Paula Carvalho que ocorreu no dia vinte e nove de julho. Os vereadores 

Antônio Rodrigues, Jeane, Márcio Maranhão e Osmar Rocha registraram o aniversário de Antônio 

Carlos Mariano de Souza ocorrido no dia vinte e seis de julho. O vereador Augusto Cézar registrou o 

falecimento da filha do Sr. Ernesto Penha e o aniversário da Cleci Marques e o casamento de sua 

afilhada Kiara. Registrou também o Dia do Agricultor ocorrido no dia vinte e seis de julho e pediu que 

seja enviado congratulação ao Sr. Edmundo Laurentino. Os vereadores Márcio Maranhão e Térlia 

Leorne solicitaram e receberam permissão para se ausentar com base no art. 96 § 1°, inciso IX do 

Regimento Interno. O senhor Presidente registrou o aniversário do Juíz da Comarca de Morrinhos 

ocorrido no dia vinte e oito de julho. O vereador Augusto Cézar registrou que recebeu informações de 

que uma torre de telefonia móvel será montada na segunda-feira. Logo após o senhor Presidente pediu 

ao Secretário que fizesse a leitura das correspondências recebidas e expedidas: CORRESPODÊNCIAS 

RECEBIDAS: Ofício n° 20773/2015/SEC encaminhado pelo TCM. Atestado Médico que abonou a 

falta do vereador Augusto Cézar na Sessão do dia dezoito de junho. Ofício Circular n° 19/2015 

encaminhado pelo TCM. Ofício n° 692/2015 expedido pelo Ministério da Saúde. Ofício n° 105/2015 

expedido pela Prefeitura Municipal de Morrinhos encaminhando a Lei Municipal n° 545/2015. Ofício 

n° 175/2015 expedido pelo Senador José Pimentel. Ofício n° 115/2015 e n° 121/2015 expedidos pelo 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Morrinhos. Ofício n° 126/2015 

expedido pelo Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Morrinhos. Ofício n° 115/2015 expedido pela 

Prefeitura Municipal de Morrinhos. Ofício n° 114/2015 expedido pela Prefeitura Municipal de 

Morrinhos. CORRESPODÊNCIAS EXPEDIDAS: DECRETO LEGISLATIVO N° 005/2015. 

Ofício n° 076/2015 encaminhado ao TCM. Ofício n° 072/2015 encaminhado ao TCM. O senhor 

Presidente em obediência ao Art. 129 do Regimento Interno deu início ao GRANDE EXPEDIENTE. 

O senhor Presidente pediu ao Secretário que fizesse a leitura da Mensagem n° 533/2015 e do Projeto de 

Lei n° 466/2015. Após a leitura encaminhou o referido Projeto as Comissões de Justiça, Legislação e 

Redação Final e de Orçamento e Finanças. O vereador Augusto Cézar solicitou cópia da Lei Federal n° 

10.522/2002 e os valores dos débitos a que se refere o Projeto de Lei. Ficou marcada a reunião das 

Comissões para quarta-feira. Em seguida o senhor Presidente anunciou o momento das 

CONSIDERAÇÕES FINAIS.  O vereador OSMAR ROCHA deu boas vindas a todos os vereadores e 

desejou que Deus abençoe a continuação deste mandato. O vereador AUGUSTO CÉZAR disse que 

tem emenda para apresentar e questionou ao presidente quando poderia vir a esta Casa para fazer. 

Desejou sucesso ao Presidente nesse segundo semestre. Disse que foi procurado pela situação, porém 

não deu cabimento e ressaltou que não aceita nenhuma proposta de mudar para situação. O vereador 



  

 _______________________________________________________ 
Rua  José  Ib i ap ina  Rocha ,  s /n  –  Cen t ro  -  CEP:  62 .550 -000  -  Fone :  (88 )  3665 -1148 

CNPJ  n º  23 .717 .622 /0001 -30  
Mor r i nhos  -  Cea rá  

S i t e :  www.camaramor r inhos .ce .gov .b r  /  Emai l :  camaramor r inhos@ho tma i l . com  

 
Estado do Ceará  

CÂMARA MUNICIPAL DE MORRINHOS 

2 

CARLOS VASCONCELOS disse que espera que neste segundo semestre os vereadores possam 

continuar trabalhando com união e paz em prol dos interesses do povo. Leu voto de congratulação pelo 

transcurso de seu aniversário de iniciativa do Deputado Aldic Mota e subscrito pelo  Deputado 

Dr. Carlos Felipe. O vereador ANTÔNIO RODRIGUES agradeceu a presença do público na galeria e 

ressaltou que os vereadores estiveram de férias apenas da Câmara, pois os trabalhos foram intensos. O 

vereador RÉGIS CARVALHO disse que os vereadores são eleitos pelo povo para representá-los. 

Ressaltou que é vereador do povo e que atende a quem lhe procurar sem importar a orientação política 

ou partidária. Asseverou que não muda sua linha de trabalho. Disse que no próximo mandato se for 

eleito vereador, será vereador e não aceitará ser secretário. A vereadora JEANE deu boas vindas a todos 

os vereadores e ao público presente. Disse que quem entra na política não pára de trabalhar e ressaltou 

que os vereadores apenas estiveram de recesso das sessões. O senhor Presidente esclareceu que qualquer 

vereador pode apresentar emendas a qualquer projeto e ressaltou que se as emendas forem 

inconstitucionais, serão arquivadas mediante decisão da Comissão competente ou do Plenário. Em 

seguida, não havendo nada mais a tratar declarou encerrada a Sessão, convidando todos os vereadores 

para a Sessão Ordinária que se realizará no dia oito de agosto e mandou que fosse lavrada esta Ata que 

após lida e aprovada, vai assinada por mim, Carlos Alberto de Vasconcelos, que a secretariei, pelo 

senhor José Marcelo Marques, que a presidiu e rubricada pelos vereadores nela presentes.  

  

 

 

JOSÉ MARCELO MARQUES 

Presidente 

 

 

CARLOS ALBERTO DE VASCONCELOS 

1.º Secretário 


